



草加市国際交流協会 SOKA INTERNATIONAL ASSOCIATION

そうかしみん こくさいこうりゅう きょうりよくじょうほう
草加市民の国際交流・協力情報



きょうかいつうしん ごう ねん へいせい ねん がつ にち はつこう そうかしこくさいこうりゅうきょうかい
協会通信14号 2009年(平成21年)12月14日発行 草加市国際交流協会

せかい なかま ともだち
～世界の仲間と友達になろう!!～ **こくさいこうりゅう 国際交流パーティー**

《 Communication & Friendship 》

草加市国際交流協会では、市内国際交流団体や外国籍市民との交流を楽しんでもらおうと「国際交流パーティー」を開催します。

国際交流について知りたい方、参加してみたい方、外国籍市民と気軽に交流をしてみたい方は是非ご参加ください。軽食をとりながら楽しく交流できるパーティーです。

日時：平成22年1月31日(日) 午後2時から午後4時30分

場所：草加市文化会館 第1会議室

定員：40人(定員になり次第締切) 受付は1月4日から

参加費：500円(協会会員：300円)

申込み：1月25日(月)までに草加市国際交流協会事務局

(人権共生課内)へ 電話922-0825

市内で活動中の国際交流関係者の皆さん、積極的に参加して交流の輪を広げませんか?

(市内交流部会 安部)



さくねん しょうす
昨年の様子です

「カーソン市との交流30年を振り返る
パネル展」を開催して



当協会では、姉妹都市提携30年を記念して、カーソン姉妹都市協会に、お祝いの手紙とパネル展の様子を撮影したアルバムを作成し送付しました。

「カーソン市との交流30年を振り返るパネル展」を9月7日～11日市役所ロビーで、9月19日～29日に中央公民館で開催し多くの市民が足を運びました。以前カーソン市を訪問した経験者や、子供が使節団員でお世話になったという母親がわざわざ訪れるなど、大きな反響を呼びました。過去に参加した団員が現在は国際関係の仕事に就き、派遣の経験がその後の人生に大きな影響を与えたことなどをお話されました。

中央公民館では姉妹都市の存在を初めて知った若い母親が、自分達の子供にも経験させたいので「是非続けて欲しい」とお願いされました。長い歴史を物語る内容の展示は草加市が海外都市交流事業に強い関心を持ち、世界に通用する青少年育成に早くから目を向けて取組んで来た歴史でもあり、この輝かしい歴史を今後も続ける為にも30年の節目にパネル展を開いたことは大変有意義であったと思われます。(海外都市交流部会 渡邊)

第3回パネル展は 中央図書館にて開催 12月16日(水)～1月25日(月)

まだ御覧になっていない方は是非お越しください。

そうか
草加ふささらまつり

国際村一番地は、平成15年度に「ダンスで交流」、16年度からは「世界の食べ物」で参加しています。これまで会場は「綾瀬川左岸広場」でしたが、今年は松原遊歩道での出店となり、13カ国17店が横に並び、お国自慢の料理を披露しました。獨協大学国際親善倶楽部のメンバーが、大きな声で呼び込みをしたり、市民ボランティアがリユース食器を手際よく片付けたり、いつものことながら、力強い仲間として活動してくれました。

（国際村一番地部会 小野塚）

どつきょう
「獨協国際ナショナル・フォーラム」

11月14・15日、獨協大学主催の国際ナショナル・フォーラム「ツーリズムの先へ」が開催され、14日は市民向け講演会の後アフターヌーンティー・コーナーを当協会の会員（メキシコ・ペルー・タイ・ベトナム・トルコ・ロシア）が引受けました。

当日、会場となった大きな教室には、お国自慢のデザートをテーブルいっぱいに入れて準備完了。一番乗りは翌日のフォーラムの登壇者である外国からの研究者の一行、講師のジェイティビー田川社長や参加した市民と学生におおいに喜ばれました。6カ国のみなさんとの会話に花が咲き、笑顔いっぱいのティータイムでした。

協会として初めてのコラボですが、出席した皆さんにとっても良い経験になったことでしょう。（国際村一番地部会 小野塚）



どつきょう
獨協国際ナショナル・フォーラム

そうかこくさいむらいちばんち
「草加国際村一番地

第7回国際交流フェスティバル実行委員会」発足

来年5月23日、獨協大学を会場に開催を予定している第7回国際交流フェスティバルの第1回実行委員会を、11月26日に中央公民館で開きました。今回は、獨協大学の国際親善倶楽部と交流文化学科の学生代表も企画段階から参加します。より楽しいフェスティバルを期待しましょう。会員のみなさん、企画から参加しませんか。お問い合わせは草加市国際交流協会事務局へ。

（国際村一番地部会 小野塚）

たの
～楽しかった～

せかい わ へん ひら
世界の和「イラン編」を開きました

日時：平成21年11月15日（日）午後3時半～
場所：草加市立中央公民館



イランはペルシャ人によって建国され多民族国家であり文化的にはペルシャです。ポテトサラダに鳥も肉が仕込んであったり、ケバブの様に肉を立てて焼くなど独特の調理法が見られました。特に今回は素晴らしい講師に恵まれ、楽しく愉快的なペルシャ人と友達になれたと思います。皆さん大らかで人々との出会いを心から愛せる方々といった感じでした。また、ベリーダンスはペルシャを代表する神聖な踊りで、神さまを讃える踊りが発祥です。日本には神楽や雅楽といった文化がありますが、現在はベリーダンスの方がダイエットになるということでメジャーになってきていることも面白いところです。

ぶんかきょうようぶかい しちり
（文化教養部会 七里）

あなたも会員になって国際交流・協力活動をしませんか
（入会申込みは随時受付中です）

- 姉妹都市・友好都市との交流
 - 国際交流イベントの企画・運営
 - 外国籍市民との交流
 - 外国語・パソコンなどの特技を生かす協力
- 年会費 個人 2,000円（高校生以下1,000円） 団体（1口）5,000円 ・法人（1口）10,000円
- 申込先 草加市国際交流協会事務局（草加市役所人権共生課内）

〒340-8550 草加市高砂1-1-1 電話 048-922-0825 F A X 048-927-4955

Eメール：sia@soka.ne.jp

ホームページ：http://www3.alpha-net.ne.jp/users/sia021/index.htm